



**Nombre de alumnos: Jeydi Morales  
Rodriguez**

**Nombre del profesor: María de los  
Ángeles Venegas Castro**

**Nombre del trabajo: Concepto y  
evolución**

PASIÓN POR EDUCAR

**Materia: Medicina Social**

**Grado: 9° Cuatrimestre**

## **Concepto y evolución.**

### ➤ **¿Qué es el funcionalismo?**

El funcionalismo como bien menciona la lectura de la antología esta básicamente presente en todas las actividades que se realiza. Posteriormente cabe mencionar que es una teoría que se encarga de las concepciones dominantes en sociología que son las ideas u opiniones para lograr comprender con facilidad a la sociedad; el funcionalismo es el que se encarga de los roles, tareas y actividades que tienen que desarrollar las personas, por tanto, tienen que ser precisas para que no les permita fallar en cualquier cuestión que se presente, si todo se lleva tal cual es los problemas podrán evitarse. En otras palabras, el funcionalismo en un proyecto social sirve para evitar que sucedan breves en lo que se realice, por tanto, su función es intervenir para llegar a una solución, porque como bien sabemos siempre existen problemas dentro de un ambiente social.

Por consiguiente, las concepciones del funcionalismo se manifiestan de tal manera puedan provocar problemas en la transformación de la sociedad, porque son circunstancias que en ocasiones no se pueden resolver y no queda mas que aprender a adaptarse a lo que se presenta.

### ➤ **Define los conceptos salud y enfermedad**

Ambos conceptos no han cambiado hasta hoy en día. Por tanto, el concepto de enfermedad en la teoría de la evolución se puede mencionar que no tiene un solido asidero dentro de ella, considero que la enfermedad se puede definir como las alteraciones en los organismos provocando un mal funcionamiento en ello y que no le permite a la persona estar bien consigo mismo. Una persona al encontrarse en este estado si no se interviene a tiempo puede ser mortal.

La salud es todo lo contrario a la enfermedad como su nombre lo indica, una persona sana tiene un periodo que se encuentra en perfectas condiciones, y es encontrarse bien biopsicosocial. Así mismo la salud es rotunda históricamente a la sociedad.

### ➤ **Los 4 factores que determinan la paradoja de la salud.**

En efecto los cuatro factores hacen referencia a los progresos de los médico-sociales que han permitido el aumento de la prevalencia de los trastornos crónico-degenerativos, que las personas desean sobresalir de esos problemas grandes existentes que les afecta en el desarrollo de su persona.

Para esto los médicos sociales deben desarrollar mejores habilidades y estar mas concentrados de lo que se vive hoy en día dentro de la sociedad, porque como bien se ha visto ahora la mayoría de las personas realizan distintas actividades en su salud, tales como dietas, ejercicio en parte es para mejorar el rendimiento del cuerpo, pero al paso del tiempo esto va afectando a la función de los órganos.

Se ha ido produciendo una inusitada comercialización de salud, lo cual es algo sorprendente debido a que por ello las personas van perdiendo los anhelos de que los médicos pueden resolverlo todo solo con la atención que brindan, mas sin embargo todo va de acuerdo al factor económico.

Por último, se han desarrollado el proceso de medicalización que hace referencia a conocer de mejor manera los cambios que se presentan en la salud, y mediante ello poder implementar algunos indicadores que ayuden a la persona a obtener mejores cambios en su vida, de tal manera que los médicos puedan proporcionarles asistencia social.

### **¿Cuáles son los 3 retos a cumplir por la medicina social?**

Ciertamente la medicina social consta de tres retos que tiene que cumplir, con el propósito de que sea cada vez mejor para obtener mejores resultados, y para poder lograr esto debe de profundizar o examinar detalladamente su labor para que al momento de llegar a la práctica sea más fácil de aplicar.

Primero se debe tomar las medidas de prevención social necesarias que le permita la solución de las enfermedades y por ello conseguir los mejores resultados de la salud. En segundo lugar, creo conveniente que la persona actúe de manera racional de acuerdo a lo que desea y vea que es conveniente ponerlo en práctica, pero también se debe observar claramente la capacidad que cada uno tiene de acuerdo a su función y por ello tener buenos resultados, sin embargo, es necesario no quedarse con lo que ya se tiene, sino que hay que buscar mas indicadores que ayuden a mejorar aun mas el entorno. En tercer lugar, ya se ponen en practica las funciones primarias para poder prevenir a la población y así mismo brindarles asistencia social.

#### **➤ ¿Cuál es el papel de un trabajador social en estos retos a nivel de salud pública?**

El trabajador social forma un papel realmente importante en el ámbito de la salud, por lo que le es conveniente aprender cada una de las funciones que proporciona la salud pública. Debido a que los trabajadores sociales al igual que todos los equipos médicos tienen contacto directo

con las personas y velan por su bienestar en general. Un Trabajador Social implementa alternativas que lo ayuden a tener mejor productividad de lo que se realiza, así mismo intervienen para brindarles protección y de tal manera promocionarle a la persona elecciones para tomar y mejorar su entorno.

## **Bibliografía**

UDS. (19 de 05 de 2020). *Medicina Social* . Obtenido de

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/files/asignatura/b2c01ecdff928393d75d59c078246fce.pdf>